

Morena rebasa su meta de afiliación y avanza en la instalación de comités rumbo a 2027

Mireya Carta

La dirigencia nacional de Morena reportó un crecimiento superior a lo previsto en su padrón de militantes, luego de que la Secretaría General del partido confirmara que ya se superó el 100 por ciento de la meta planteada hace un año.

De acuerdo con Carolina Rangel, secretaria general, el sistema registra más de 10 millones de afiliaciones, aunque advirtió que el dato aún debe ser validado por el INE antes de hacerlo público de manera oficial.

En entrevista, recordó que el objetivo inicial era incorporar a 10 millones de simpatizantes en doce meses, una tarea que, reconoció, parecía difícil de cumplir cuando se planteó, sin embargo, dijo que el

trabajo territorial desplegado por la Secretaría de Organización, encabezada por Andrés López Beltrán, permitió superar la proyección, luego de que, en entidades como el Estado de México, aseguró, "la mayoría de los distritos ya rebasó el 90 por ciento" de su cuota preliminar.

La secretaria subrayó que la afiliación no se cerrará pese a haber alcanzado el objetivo. "Morena seguirá registrando a quienes deseen integrarse al movimiento, incluso si el padrón termina por superar los 11 o 12 millones de personas, siempre sujeto a revisión del Instituto Nacional Electoral", enfatizó.

En cuanto a la estructura territorial, el morenista informó que la instalación de comités seccionales presenta un avance na-

Habrà continuidad

Viene una etapa de seguimiento permanente, tanto territorial como digital, donde los comités serán piezas clave en la operación interna del movimiento durante 2027.

cional cercano al 65 por ciento, equivalente a unos 50 mil comités ya formalizados.

"La meta total es de 71 mil 500, y se prevé que se cumpla en febrero, después de que varias visitas programadas se reprogramaron por afectaciones derivadas de las lluvias en estados como Veracruz, Hidalgo, San Luis Potosí, Querétaro y el propio Estado de México", indicó.



Se confirmó que ya se superó el 100 por ciento de la meta del padrón de militantes de Morena planteada hace un año

TELORIGINALORROCCOMI